

**Sujet :** Implantation d'une STEP à Saint Pierre

**De :**

**Date :** 29/05/2024 à 20:00

Nous, membres de la DIPA, émettons un avis très très défavorable pour l'installation d'une STEP à Saint Pierre. Notre pays , la MARTINIQUE, connaît chaque année des problèmes d'approvisionnement en eau potable très très importants. Les ressources naturelles (comme l'eau) doivent être utile au peuple martiniquais. Il est inconcevable que cette ressource serve des intérêts particuliers. Cette ressource naturelle n'est pas monnayable, elle doit être utile à l'amélioration des conditions de vie du PEUPLE MARTINIQUAIS.

Nous disons encore non à ce projet qui sert une caste et un millionnaire Martiniquais.

L'association DIPA

(Défense des Intérêts des Petits Agriculteurs)